
 

  

Contribution de Jacques Legendre  

après la réunion publique de Saint-Ouen-l’Aumône 

  
- Le projet de Francilienne n'a pas 40 ans même si effectivement une voie 
de liaison entre villes nouvelles était prévue, cela n'a rien à voir avec le 
projet de Francilienne que l'on veut nous imposer maintenant... (Cela a 
d'ailleurs été dit par d'autres personnes) 
  
- Ce projet de liaison entre villes nouvelles nous a été déclaré par la DDE du 
Val d'Oise, en 1972, comme projet abandonné. En effet, à l'époque, rien 
n'empêchait de repousser ce tracé de plusieurs centaines de mètres, aucune 
urbanisation ne si opposant... Mais vu que le projet avait été déclaré 
abandonné, rien n'a été fait... 
  
- Lors de la dernière "consultation" le maître d'ouvrage de l'époque avait 
préconisé d'éloigner le tracé au droit des Buttes blanches à Herblay... Le 
projet ayant été annulé (par le Premier ministre) l'urbanisation a continué à 
se développer et il est maintenant impossible d'éloigner le tracé rouge des 
premières maisons des Buttes blanches qui se trouvera donc à environ 60 à 
80 mètres... Quelle inconséquence ! 
  
- M. A. Richard, dont l'attitude nécessiterait bien des remarques, a chercher 
à opposer le Val d'Oise aux Yvelines... Il a tout simplement oublié que les 
villes de Pierrelaye, Herblay, sans parler de Neuville ni d'Eragny qui elles 
aussi sont dans le Val d'Oise. Or, il me semble que Pierrelaye et Herblay 
sont (municipalités et populations) opposées à ces tracés, n'en déplaise à 
M. Richard... 
  
Salutations distinguées 
  
Jacques Legendre (Herblay) 
  


